

Otra de las características más destacables del TSAS es su **proximidad**, con numerosas entidades pequeñas que actúan en un espacio de cercanía con las personas usuarias, ya sea local, provincial o autonómico. Las entidades con mayor presencia en el ámbito local son las asociaciones, mientras que para las fundaciones son los niveles autonómico y estatal los que tienen un mayor peso. También las entidades de nivel 2 y 3 tienden a desarrollar su actividad representativa principalmente en los ámbitos autonómico y estatal.

Distribución porcentual de las entidades del TSAS, según ámbito territorial de actuación. Años 2022, 2021, 2019, 2015, 2010 y 2008.

	2022	2021	2019	2015	2010	2008
Autonómico	27,0	29,1	26,0	34,3	32,8	32,6
Provincial	23,2	16,3	22,8	27,4	29,7	28,6
Local	21,3	22,8	21,9	16,8	21,8	19,5
Estatal	16,5	20,1	18,7	15,8	11,3	12,9
Internacional	12,0	11,8	10,5	5,7	4,3	6,3
Total	100	100	100	100	100	100
Base (n)	734	531	1027	408	716	819